

## Capacitan a nuevos profesionales de Servicio País para formular proyectos

**APOYO.** Estuvo dirigida a jóvenes que comienzan a trabajar en cinco comunas.

En la comuna de Quillón se llevó a cabo una nueva Escuela de Formación Social (EFS), iniciativa liderada por la División de Organizaciones Sociales (DOS) de la Seremi de Gobierno de Ñuble. La actividad formó parte de la "Jornada de Inicio" del Programa Servicio País de la Fundación Superación de la Pobreza

y tuvo como objetivo capacitar a los nuevos profesionales que comienzan sus labores en distintos territorios de la región.

En la ocasión se abordaron contenidos relacionados con la formulación y ejecución de proyectos, así como la presentación de la oferta programática 2025 de la DOS, con miras a coordinar futuras iniciativas

conjuntas en las comunas donde actualmente trabaja la fundación.

La seremi Valentina Pradenas, señaló que "como Gobierno tenemos el compromiso de fortalecer la organización comunitaria desde la base. La formación de los nuevos profesionales de Servicio País es una oportunidad para proyectar

ese trabajo en los territorios más alejados y con mayores necesidades. A través de la DOS, ponemos a disposición herramientas concretas que permiten canalizar las ideas e iniciativas que nacen desde las propias comunidades".

La capacitación estuvo dirigida a jóvenes profesionales que comenzarán su trabajo en



INICIATIVA FUE LIDERADA POR LA SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO.

cinco comunas de Ñuble: Cobquecura, Ninhue, El Carmen, San Ignacio y Portezuelo. Provenientes de diversas disciplinas, estos profesionales fueron preparados para enfrentar

los desafíos del trabajo en terreno, especialmente en lo que respecta a la elaboración de proyectos, gobernanza, bienestar y trabajo en equipo, entre otros temas. ☞